
 

 

ACTA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO 
PLENO 

EL DIA 7 DE NOVIEMBRE DE 2011  Hora: 11:00      
 
Lugar: Salón de plenos del AYUNTAMIENTO 
Fecha: 7 de noviembre 2011 
Hora: 11:00 
CARÁCTER DE LA SESION extraordinaria: 
  
Asistentes: 
 
ALCALDE-PRESIDENTE 
DON FRANCISCO TARAZONA ZARAGOZÁ 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
 

Don SALVADOR SILVESTRE LARREA 

Doña MARIA ISABEL DELGADO VILA 

Doña MARIA  JOSE RUIZ ESTEBAN 

Don JAVIER MORENO COLL  

Doña MARIA CRISTINA VAZQUEZ TARAZONA 

Doña BEATRIZ CORCOLES NAVARRO 

Don JOSE VICENTE TARAZONA CAMPOS 

Don JOSE LUIS FOLGADO CORREA 

Doña RAQUEL ARGANDOÑA LOPEZ 

Don FRANCISCO JOSE FERRIOLS GIMENO 

Don ROBERTO PASCUAL RAGA GADEA 

Doña ANA LUJAN TARIN  

Don JOSE LUIS LOPEZ GALDON 

Doña SILVIA GUERRERO CANOVAS 

Don JOSE ANGEL HERNANDEZ CARRIZOSA  

Doña RAQUEL ORELLANO GOMEZ  

Doña RAFAEL GOMEZ SANCHEZ 

Doña CARMEN FOLGADO TERES 

Don RAFAEL GOMEZ MUÑOZ 

Don BERNAT GARCIA SEVILLA 

 

Concejales/as ausentes: ninguno 
 
 



 

 

Secretaria 
Doña Nieves Barrachina Lemos. 
 

En la villa de Ribarroja de Turia, provincia de Valencia, en el Salón de Plenos del 
Ayuntamiento, el día 7 de noviembre de 2011, siendo las 11:00 horas, se reunieron en primera 
convocatoria los señores concejales indicados, habiendo excusado su asistencia los igualmente 
marginados, Todo ello bajo la Presidencia del Sr. Alcalde don Francisco Tarazona Zaragozá, 
asistido de la Secretaria doña Nieves Barrachina Lemos. 
 
 Declarado abierto el acto por la presidencia, se pasa al estudio y acuerdo de los asuntos 
consignados en el Orden del Día. 
 
 
PRIMERO.- PROPOSTA D’ACORD AL PLE SUBSCRITA PER TOTS ELS PARTITS 
POLÍTICS DE L’AJUNTAMENT DE RIBA-ROJA DEL TÚRIA, SOBRE LA 
FINALITZACIÓ DE LA LINIA 5 DE METRO TRAM AEROPORT RIBA-ROJA DE 
TÚRIA 
 

Exposició de motius: 

Des de l’any 2005 en que es va suprimir el tren de rodalia que connectava Riba-roja del Túria 

amb el centre de València, el nostre poble no té un mitjà de transport públic de qualitat que 

complisca la funció que exercia la dita línia de RENFE. 

En estos anys, la línia de rodalia que passava per estos pobles i arribava fins a Riba-roja del 

Túria es va substituir per la Línia 5 del Metro. Riba-roja del Túria lamentablement va quedar 

fora d’esta primera fase del projecte, el qual va finalitzar en la parada de l’Aeroport de Manises 

l’any 2007. 

Des del 2008 es ve anunciant per la Generalitat Valenciana l’arribada del metro al nostre poble. 

Hui, a finals del 2011 encara no han sigut concloses les obres i com a conseqüència Riba-roja del 

Túria no disposa d’este servici. 

Des de la Generalitat Valenciana s’han fet inversions en el nostre municipi, tant en 

infraestructures com en altres servicis, però en quant a “mitjans de comunicació” Riba-roja s’ha 

quedat molt retardada. 

Considerem imprescindible l’arribada del metro al nostre poble, disposar d’este servici com una 

cosa PRIORITARIA I NECESSARIA. Som un municipi de 22.000 habitants, amb un alt 

desenvolupament industrial i amb unes vies de comunicació a València, quant a carreteres molt 

deficitàries. 



 

 

El projecte fins a l’estació 0 de Riba-roja, està executat en una gran part, des de fa ja un temps 

hem observat que açò també comporta a que actes de vandalisme provoquen deteriorament en 

la infraestructura ja finalitzada i com a conseqüència ens podem trobar amb un gasto de més 

per la reparació i restauració dels dits deterioraments. 

Recordar també a esta Conselleria que va haver-hi un acord amb l’anterior Conseller, d’habilitar 

una parada a València la Vella, la qual continuem necessitant per a un nombre important de 

veïns que residixen allí. 

La parada que fins ara es contempla, està ubicada en l’antic magatzem de cebes de “Minguet”, 

denominada estació 0. Dita parada està situada aproximadament a 700 metres del nucli urbà i a 

quasi 2 quilòmetres de les vivendes situades en la zona oest del nucli urbà, la qual cosa obliga 

als veïns/es de Riba-roja a haver de desplaçar-se amb un mitjà de transport a dita parada. 

És per això, per la qual cosa considerem que una vegada finalitzada esta fase del projecte, 

s’hauria de continuar fins a l’arribada al centre del nucli urbà. La dita ubicació ja permetrà als 

veïns/es el poder accedir a ella sense cap tipus de dificultat. 

Davant de la mala situació econòmica actual, considerem dins de les deficiències de 

comunicació que tenim en el nostre municipi, que el màxim esforç es realitze en la finalització 

del projecte de la Línia 5 del metro tram Aeroport-Riba-roja del Túria. 

Per tots estos motius,  el Ple per unanimitat de tots els seus membres  adoptá     l’acord següent: 

1.- Sol·licitar a la Generalitat Valenciana que complisca amb el compromís adquirit i finalitze el 

projecte de la Línia 5 tram Aeroport-Riba-roja del Túria de manera immediata. 

2.- Sol·licitar a la Generalitat Valenciana la continuació de la línia des de “l’Estació 0” al centre 

nucli urbà. 

3.- Sol·licitar a la GV que establisca documentalment els terminis d’execució, així com la data 

prevista per a la posada en funcionament. 

4.- Traslladar el dit acord a la Conselleria d’Infraestructures i Transport de la Generalitat 

Valenciana. 

 
SEGUNDO.- MOCIÓN PSPV-PSOE SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE LA 

AUTOVIA CV370 RIBA-ROJA-BYPASS. 
 



 

 

El Sr. Alcalde pasa la palabra al portavoz del Partido Socialista para que dé lectura a la 
Moción que dice lo siguiente: 
 

MOCIÓN AL PLENO SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE LA AUTOVÍA RIBA-ROJA–BY-
PASS CV-370. 

 
Exposición de motivos: 
 
A día de hoy, la carretera cv-370 soporta un tráfico rodado de más de 18000 vehículos 

diarios: turismos, transporte agrícola, transporte escolar, motocicletas y vehículos de gran 
tonelaje. 

 
Los accesos a las zonas residenciales, a las canteras, a los polígonos industriales, a las 

explotaciones agrícolas y al casco urbano suponen un peligro constante para todos los usuarios, 
dada la densidad del tráfico. 

 
Riba-roja en poco tiempo ha triplicado su parque automovilístico, siendo este 

incremento aún más pronunciado que el demográfico que en pocos años se ha duplicado. 
 
En los presupuestos de la Generalitat Valenciana de los años 2008 y 2009, venía 

reflejada una partida presupuestaria para ejecutar esta la inversión denominada «Vía-parc», En 
los presupuestos del año 2010 desapareció dicha partida. 

 
Los usuarios, asociaciones vecinales, asociaciones empresariales y los partidos políticos 

que representamos a la ciudadanía, hemos venido exigiendo reiteradamente la necesidad de 
ejecutar este proyecto tan importante para el desarrollo de Riba-roja. 

 
El Ple del Ayuntament  per unanimitat de tots els membres  adopta el següent  acord: 
 
1. Exigir a la Generalitat Valenciana que incluya en los presupuestos autonómicos 

para 2012, la cuantía necesaria en la partida correspondiente para la construcción 
de la Autovía Riba-roja-By-pass en la CV370. 

2. Trasladar dicho acuerdo a la Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat 
Valenciana. 

 
 

 
TERCERO.- MOCIÓN PSPV-PSOE SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE LA 

AUTOVIA RIBA-ROJA A3 Y ACCESOS A RESIDENCIAL LA REVA. 
 

El Sr. Alcalde pasa la palabra al portavoz del Partido Socialista para que de lectura a la 
Moción que dice lo siguiente: 
 

MOCIÓN AL PLENO SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE LA AUTOVÍA RIBA-ROJA–A3 
Y ACCESOS A RESIDENCIAL LA REVA. 

 
Exposición de motivos: 
 
A día de hoy, la carretera cv-374, de Riba-roja a la A3, soporta un tráfico rodado de gran 

tonelaje además de turismos, transporte agrícola, transporte escolar y motocicletas. 
 



 

 

La peligrosidad de los cambios de rasante, la estrechez de la calzada, la falta de arcenes, 
las curvas cerradas en ambos sentidos y los múltiples accesos a zonas agrícolas, industriales, 
canteras, diseminados y residenciales la convierten a nuestro juicio en una de las carreteras más 
peligrosas de la Provincia de Valencia. 

 
Esta vía es utilizada directamente por miles de usuarios para acceder a la zona 

industrial más desarrollada de nuestro municipio. 
 
También el transporte escolar, los usuarios que utilizan el Conservatorio, el Centro de 

Salud y la realización de gestiones administrativas así como comerciales y otras, suponen un 
recorrido obligado prácticamente diario de conexión entre el casco urbano y las zonas 
mencionadas. 

 
El diseño inicial para solucionar esta problemática era la construcción de una autovía 

que conectara el casco urbano con Loriguilla, con nuestros vecinos de Residencial La Reva, los 
polígonos industriales de la Zona Sur y la A3. 

 
De este ambicioso y necesario proyecto inicial, hemos pasado a un proyecto de 

ampliación de la calzada que finaliza en la rotonda de entrada a Loriguilla y que no contempla 
los accesos de entrada a Residencial Reva. No es la solución adecuada para la Riba-roja del 
futuro. 

 
Entendemos que la exigencia que debemos realizar desde este Ayuntamiento tanto a la 

Diputación Provincial de Valencia como a la Generealitat Valenciana, pasa por seguir 
reivindicando el tramo de autovía de aproximadamente cinco kilómetros de la CV-374 entre el 
casco urbano de Riba-roja y la A3. 

 
Por este motivo el Grupo Municipal Socialista solicita al Pleno la adopción del siguiente 

acuerdo: 
 
1. Exigir a la Diputación Provincial de Valencia que incluya en los presupuestos 

provinciales para 2012, la cuantía necesaria en la partida correspondiente para la 
construcción de la Autovía Riba-roja-A3 y los accesos a la CV374. 

2. Trasladar dicho acuerdo a la Diputación Provincial de Valencia de Infraestructuras 
de la Generalitat Valenciana. 

 
Sometido a votación de la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de 
miembros de la Corporación y con el voto en contra de Sres/as, Silvestre, Delgado,  Ruiz, 
Moreno, Vázquez,  Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandeña, Ferriols del PP  y Sr. Alcalde  y con 
el voto a favor de los Sres/as, Raga, Luján,  López, Guerrero,  Hernández, Orellano, y Gómez 
PSOE  y  los  Sres/sa Folgado y Gómez  de EUPV y el Sr. García de Coalició Compromis  
 

 
 
CUARTO.-  MOCIÓN  PSOE SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO 

COLEGIO DE PRIMARIA. 
 

El Sr. Alcalde pasa la palabra al portavoz del Partido Socialista para que dé lectura a la 
Moción que dice lo siguiente: 
 

MOCIÓ AL PLE SOBRE LA CONSTRUCCIÓ D’UN NOU COL.LEGI DE PRIMÀRIA. 



 

 

 
Exposició de motius: 
 
Durant els últims anys el creixement demogràfic del municipi de Riba-roja ha sigut 

molt pronunciat. En l’actualitat encara que de forma més moderada, vam seguir creixent en 
nombre d’habitants. 

 
Des de fa anys per part de la comunitat educativa, de la ciutadania i dels partits polítics 

que la representen, venim exigint la construcció d’un nou col.legi de primària que permeta 
millorar la qualitat de l’ensenyament públic que es presta en Riba-roja. Per a açò és necessari 
iniciar l’expedient i la cessió a la Consellería d’Educació per part de l’Ajuntament de Riba-roja 
dels terrenys on es puga situar el nou col.legi. 

 
Mentre l’Ajuntament de Riba-roja resol la cessió dels esmentats terrenys, seria 

convenient sol.licitar a la Conselleria d’Educació que incloga en els pressupostos per a l’any 
2012 la quantitat necessària per a la construcció del nou col.legi. 

 
Per aquest motiu el Ple per unanimitat de tots ádopta el següent acord: 
 
1. Que l’Ajuntament resolga urgentment la cessió a la Conselleria d’Educació dels 

terrenys per a la construcció d’un nou col.legi de primària. 
2. Exigir a la Generalitat Valenciana que incloga en els pressupostos autonòmics per a 

l’any 2012 la quantitat necessària per a la construcció del cinquè col.legi de 
primària a Riba-roja de Túria. 

3. Traslladar aquest acord a la Conselleria d’Educació de la Generalitat Valenciana. 
 

 
 

QUINTO.- MOCIÓN CONJUNTA  SOBRE LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
NUEVO CENTRO DE SALUD. 
 
EXPOSICION DE MOTIVOS: 
 
 Ribarroja del Turia, cuenta en la actualidad con una población aproximada de 22.000 
habitantes, la cual se ve incrementada notablemente, de forma estacional, durante 
determinados meses del año. 
 
 La Generalitat Valenciana adquirió en el 2006, con el Ayuntamiento de Ribarroja, el 
compromiso de construir un nuevo centro de salud que atendiera las nuevas necesidades 
sanitarias de la población. 
 
 Somos conscientes de la situación económica actual y del esfuerzo que supone, para la 
Generalitat Valenciana, una inversión de estas características, pero en materia sanitaria  
pensamos que no debemos  escatimar esfuerzos y que estamos obligados a exigir el 
cumplimiento de este compromiso.   
 
 Por todos estos motivos, el Pleno por unanimidad de todos sus miembros  adoptó el 
siguiente acuerdo: 
 

1. Exigir a la Generalitat Valenciana que incluya en los presupuestos autonómicos para el 
2012, la cuantía necesaria, en la partida correspondiente, para la construcción del 



 

 

nuevo centro de salud. 
 

2. Trasladar este acuerdo a la Consellería de Sanidad de la Generalitat Valenciana. 
 

 

 
Y NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR POR EL SR. PRESDIENTE SE LEVANTA LA 
SESIÓN SIENDO 12,50 HORAS DE LO QUE COMO SECRETARIA DOY FE. 

 


